

PFALZKOM stärkt die Infrastruktur für eine souveräne und nachhaltige Digitalisierung für Unternehmen



Ludwigshafen – Die PFALZKOM GmbH baut ihre Position als führender Infrastrukturanbieter für die Digitalisierung von Unternehmen kontinuierlich aus. Mit den beiden Datacentern Rhein-Neckar I & II, den größten kommerziellen Rechenzentren in Rheinland-Pfalz, schafft der Anbieter eine leistungsstarke, sichere und nachhaltige Grundlage für die digitale Zukunft von Unternehmen, Kommunen und Institutionen. Dabei vertrauen insbesondere auch Unternehmen und Einrichtungen aus dem KRITIS-Sektor sowie Organisationen mit sensiblen Daten – wie etwa Gesundheitseinrichtungen – auf die Leistungen von PFALZKOM. Die strategische Ausrichtung verbindet technologische Innovationskraft, regionale Verantwortung und europäische Perspektive. Als einer der wenigen Anbieter, die Rechenzentrums- und Netzbetrieb aus einer Hand zur Verfügung stellen, verfügt PFALZKOM über ein klares Alleinstellungsmerkmal auf dem deutschen Markt. Kundinnen und Kunden profitieren von maximaler Ausfallsicherheit und schnellen Entscheidungswegen sowie von einer besonders leistungsfähigen Netzanbindung, denn PFALZKOM ist als DE-CIX Premium Enabled Site direkt an den größten Internetknoten der Welt angebunden.

„Unsere Infrastruktur ist die Basis für die digitale Souveränität von Unternehmen und Organisationen“, sagt Uwe Burre, Geschäftsführer von PFALZKOM. „Wir schaffen Lösungen, die Daten zuverlässig schützen, regionale Wertschöpfung sichern und gleichzeitig höchsten europäischen Standards für Sicherheit und Nachhaltigkeit gerecht werden.“

Stärkung der digitalen Unabhängigkeit, Wettbewerbsfähigkeit und Innovationskraft Europas.

Die Datacenter Rhein-Neckar I & II stehen für eine garantierter Verfügbarkeit von 99,98 Prozent, modernste Sicherheitsstandards sowie eine hervorragende Energieeffizienz (Power Usage Effectiveness, kurz PUE < 1,4, also ein deutlich überdurchschnittlich niedriger Energieverbrauch für IT und Infrastruktur). Der Betrieb erfolgt zu 100 Prozent mit zertifiziertem Ökostrom, zusätzliche Photovoltaikanlagen speisen Energie ins Netz ein. PFALZKOM verbindet damit ökologische Verantwortung mit wirtschaftlicher Effizienz und verfolgt einen zukunftsweisenden Ansatz für nachhaltige Unternehmensstrategien. Als Partner in der europäischen Schlüsselinitiative Gaia-X und dem Netzwerk Smart Factory KL engagiert sich PFALZKOM aktiv im Aufbau sicherer und interoperabler europäischer Datenräume. Damit leistet das Unternehmen einen entscheidenden Beitrag zur Stärkung der digitalen Unabhängigkeit, Wettbewerbsfähigkeit und Innovationskraft Europas. Die hohe Qualität wird zudem durch unabhängige Marktanalysen bestätigt, so wurde PFALZKOM von ISG als führender Provider in seinem Segment ausgezeichnet. Darüber hinaus bringt sich PFALZKOM auch in Forschungsprojekten ein,

darunter Twin4Trucks unter Führung der Daimler Truck AG, das die sichere und digital vernetzte Nutzfahrzeugproduktion der Zukunft weiterentwickelt. Als Infrastrukturpartner liefert PFALZKOM die Basis für souveräne Datenräume und leistungsfähige Edge-Cloud-Strukturen, ein wesentlicher Beitrag, um digitale Innovationen in industriellen Produktionsprozessen sicher und skalierbar umzusetzen.

„Unsere strategische Ausrichtung ist klar. Wir verstehen uns als Anker für Unternehmen, die ihre digitale Infrastruktur zukunftssicher aufstellen möchten“, so Jürgen Beyer, Geschäftsführer der PFALZKOM GmbH. „Wir schaffen die technischen und organisatorischen Voraussetzungen, um Daten zuverlässig zu schützen, Prozesse effizient zu gestalten und digitale Abhängigkeiten nachhaltig zu reduzieren. Unser Ziel ist es, unseren Kundinnen und Kunden ein stabiles Fundament für Wachstum und Innovation zu bieten und das mit Lösungen, die Sicherheit, Effizienz sowie Unabhängigkeit vereinen.“ Durch die Verbindung von technologischer Exzellenz, Nachhaltigkeit und regionaler Verwurzelung positioniert sich PFALZKOM als verlässlicher Partner und Gestalter der digitalen Transformation in Deutschland, in Europa und für die Zukunft.

EcoVadis zeichnet Nachhaltigkeitsengagement von PFALZKOM aus

PFALZKOM hat im November 2025 erstmals am Nachhaltigkeitsrating von EcoVadis teilgenommen und wurde dabei mit der Bronze-Medaille ausgezeichnet. Das Ergebnis bestätigt das Engagement von PFALZKOM in den Bereichen Umwelt, Soziales, Ethik sowie nachhaltige Beschaffung und ist ein wichtiger Meilenstein für das Unternehmen. Zugleich versteht PFALZKOM die Auszeichnung als Motivation, den eingeschlagenen Weg im Bereich Nachhaltigkeit konsequent weiterzugehen.

Über PFALZKOM

Die PFALZKOM GmbH mit Sitz in Ludwigshafen ist ein führender Anbieter hochverfügbarer IT- und Netzwerkinfrastrukturen. Mit den Rechenzentren Datacenter Rhein-Neckar I & II betreibt das Unternehmen zwei der größten kommerziellen Rechenzentren in Rheinland-Pfalz und bietet Lösungen in den Bereichen Rechenzentrumsbetrieb, Cloud, Glasfaserverbindungen und IT-Sicherheit. PFALZKOM ist Mitglied im BREKO-Verband sowie im eco Verband der Internetwirtschaft e. V. und engagiert sich aktiv für den Glasfaserausbau, die Datensouveränität und eine nachhaltige Digitalisierung.